## Carta de Montserrat Muñoz, portavoz de Izquierda Abierta, al coordinador federal y al secretario de Organización de IU

## Publicada el domingo 28 de octubre de 2012

Gaspar Llamazares ha demostrado suficientemente y durante muchos años una lealtad y una dedicación a IU de la que otros deberían aprender y ha hecho del diálogo su única arma de debate, tanto interno como externo, manifestando siempre y en todos los foros la necesidad de Frentes amplios tanto para Euskadi, como Galicia y otras comunidades así como para los futuros procesos electorales.

## Estimado amigo:

Ante la información aparecida el pasado jueves día 25, en *Público.es* en la que se hace referencia a una carta del secretario de Organización remitida a nuestro diputado Gaspar Llamazares, queríamos haceros llegar lo siguiente:

**Primero**, mostraros nuestro más profundo rechazo ante este tipo de *viejas* prácticas, más aún teniendo en cuenta el acuerdo explícito de la Ejecutiva Federal del pasado lunes, de no realizar declaraciones hasta la siguiente reunión, con la presencia de Gaspar Llamazares.

Creo que con afirmaciones como las que se han vertido sólo sirven para erosionar, gravemente, la imagen de IU pretendiendo descargar sobre una persona el estrepitoso fracaso político y por lo tanto colectivo, de nuestra organización en las últimas elecciones celebradas en Euskadi y que debería haber sido el motivo de preocupación y reflexión por parte de toda la organización. La lectura es bastante clara, juntos tres diputados, separados cero, por lo que no compartimos las prácticas demasiado habituales de buscar algún chivo expiatorio que exculpe del análisis en profundidad. Para nosotros, el objetivo es la búsqueda de puntos de encuentro para la recomposición del espacio de IU en Euskadi.

**Segundo**, no vamos a consentir que se amenace, insulte o demonice, desde redes sociales o desde Izquierda Unida, a nuestro compañero Gaspar Llamazares, uno de los baluartes de IU, organización que tiene a gala la defensa del debate y de la discusión y que aboga por la pluralidad queriendo hacer de ella una de sus señas de identidad.

**Tercero**, Gaspar Llamazares ha demostrado suficientemente y durante muchos años una lealtad y una dedicación a IU de la que otros deberían aprender y ha hecho del diálogo su única arma de debate tanto interno como externo, manifestando siempre y en todos los foros la necesidad de Frentes amplios tanto para Euskadi, como Galicia y otras comunidades así como para los futuros procesos electorales.

**Cuarto**, como sabéis, perfectamente, Izquierda Abierta no ha participado ni por activa ni por pasiva en la campaña electoral en Euskadi.

Un saludo,

## Montserrat Muñoz de Diego

Portavoz de Izquierda Abierta